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＜項目＞   

  １．第７回定期総会の主な決定事項 

  ２．防火管理者交代 

  ３．子ども会  

  ４．交通当番 

  ５．事務局員増員について 

    

 １．第七回定期総会の決定事項 

 

      スペリア佐屋管理組合の第 7回定期総会が３月２５日に開催され、理事会が提案 

      した議事の全てが可決されました。 

      本号では総会で決定されたものを改めて紹介します。 

 

    総会議決      
     

第７回総会議決 
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73 

委

任
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出   席 議決権 合  計 
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決議数 可決 

１号議案 0 0 73 4 12 6 4 12 237 207 ○ 

２号議案 0 0 73 0 10 12 0 10 243 207 ○ 

３号議案 0 0 73 1 8 13 1 8 244 138 ○ 

４号議案 0 0 73 0 13 9 0 13 240 138 ○ 

５号議案 0 0 73 1 6 15 1 6 246 138 ○ 

   

 

     

     機械式駐車場の使用料改定 

 
        機械式駐車場の使用料金を次の通り改定する。 

       機械式上段 ４，５００円を５，５００円とする。 

       機械式下段 ５，０００円を５，５００円とする。 

         

 

すすぺぺりりああ佐佐屋屋
－誰にでも快適なマンションをめざし－ 
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         補足として 

        機械式駐車場は今後多額の保守、修繕費が掛ることが予測されますので将来的

には機械式駐車場を廃止する方向で検討します。 

        今回その一環として、駐車料金の改定と、２台目の自動車を駐車されている 

        住戸に契約解約のご協力を頂き、４月より機械式駐車場４スパンの内３スパン

の使用を取りやめることになりました。 

         

     公共汚水ます等設置について 

 
        愛西市公共下水道工事の為、当マンションの駐車場 NO．３３、３４付近に 

      「公共汚水ます」を設置する。 

      なお、汚水配管のつなぎこみ配管は今後の状況をみながら、検討をしていく。 

         
        補足として 

       当地区の下水道工事は敗勢２２年度完成目標に現在工事を進められています。 

       当マンションもこれに協力しなくてはならないとは思いますが、個人負担も増え

ますので、今後は、愛西市と打ち合わせをしながら、また、当マンション住民さ

んのご意見も拝聴しながら慎重にこの問題に取り組んでいきます。 

 

       したがって、「公共汚水ます」設置、即汚水配管のつなぎ込みにはならないと 

       考えています。 

 

     平成１７年度決算報告 

 
        原案通り可決された。 

 

     平成１８年度予算 

 
        原案通り可決された。 

 

     新しい役員は次の方々です。（敬称略 ○印は今期新しく選任された役員） 

 
        原案通り可決された。 

        理事長、副理事長、会計担当理事、事務局長等は、４月２日の理事会で互選 

      されることに、なっています。 

 

      「理事」  
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    「監事」  

       

 

 

  平成１８年度の班長は次の方々です。（敬称略） 
    班長の任期は５月１日から平成１９年４月３０日までです。 

    

「南西館」 

     

      

 

 
  

 

｢南東館｣      

 

 

  
｢東館｣ 

２１班  ２２班  ２３版  

２４班  ２５班  ２６班  

２７班  ２８班  ２９班  

３０班  ３１班    

 

 

２．防火管理者の交代 

 

    選任防火管理者は従来○○○号室○○様にお願いしていましたが、２月度理事会にお

いて、４月度より○○○号室○○○様に交代することが承認されましたのでお知らせ

いたします。 

 

３．子ども会 

 
     スペリア佐屋子ども会が正式に発足して満３年目を迎えます。 

     １年目は試行錯誤の子ども会でしたが、２年目に入り子ども会としての、形も 

     まとまってきましたし、子供たちも随分成長してきました。 

     ３年目の今年のメンバーは４９名となりました。子供たちの子ども会として、子供た

ちの自主性を尊重しながら運営していきたいと思いますので、あたたかく見守って頂

くと共に、ご支援の程宜しくお願いいたします。   

 

 

     子ども会新役員 
      子供   リーダー                        

サブリーダー   

 

南西館  東館  

１班  ２班  ３班  

４班  ５班  ６班  

７班  ８班  ９班  

１０班  

１１班  １２班  １３班  

１４班  １５班  １６班  

１７班  １８班  １９班  

２０班      

 



 

4

      保護者  会   長    

           副 会 長    

        

     カローリング大会 
     佐屋地区子ども会連合会主催の「親子カローリング大会」が３月５日親水公園体育

館で開催されました。トリノオリンピックのカーリングでの日本チームの活躍があ

ったせいか、例年なくもりあがり、５４チームが参加しました。スペリア佐屋子ど

も会も、４チーム参加し、Bチームが見事に準優勝に輝きました。 

 

     ボウリング大会  
     ３月１２日に津島市のサンガーデンで子供３５名保護者１１名が参加してボウリン

グ大会を行ない楽しい一時を過ごしました。 

      １年の○○君が２ゲームトタールで優勝しました。 

 

     廃品回収 
      １８年度も新聞、雑誌、牛乳パック、段ボール、古着等の廃品回収を行ないます

ので、ご協力お願い致します。  

 

 ４、交通当番 

 
       １４年２学期から続けて来た、朝の通学時の交通当番を新学期からも続けますので 

      保護者のご協力をお願い致します。 

      ご存知の通り、最近子どもたちを取り巻く環境は厳しく、昨年はあってはならない

痛ましい事故が発生しています。また、昨年秋には隣町の蟹江町では未遂に終わっ

たとはいえ、何件かの連れ去られそうな事件が発生しています。 

      この様なことを踏まえて全国各地で、地域の人で、子供たちを守ろうとのボランテ

ィアによる活動が広まっています。愛西市でも一部にその様な運動があると聞きま

すが、大きな輪となっていないのも事実と思います。 

      朝の通学時に子供たちの飛び出し、歩行者優先の交通ルールを守らない車等「ヒヤ

リ、ハット」の経験も何度かありました。また、旧佐屋町内でも地域によっては 

      「変なおじさん」が出没するとのことも聞きます。 

      マンションの佐屋西小への通学団は新１年生２９名を含めて１２１名の通学団とな

ります。 

      将来の日本を背負って立つ子供たちを事故から守るために是非ご協力をお願い致し

ます。 

      なお、下校時には「ヨシヅヤ佐屋店」のご好意で交通当番をして頂いています。 

 

  ５、事務局員の増員 

 
      事務局員として、２月理事会で○○○号室の○○様が３月度より就任することが   

承認されました。 

      今後、事務局としては、愛西市、地域等との交流の為に事務局を２名としました。 

 

 

               ４月度理事会      ４月２日午後８時～予定 

               第一回ミュニティ総会  ４月１６日（日）午後８時～予定 

    

 


